

中心会で活躍中の非常勤職員（パート）さんの声

福祉の仕事が
初めてだけ
ど、自分でも
できるかな？

福祉の仕事って「大変」
ってイメージだけど、
実際どうなんだろう？

子育てしながら
働けるのかな？

等々、これから仕事をしてみようかな？とか、興味はあるけれども、など、介護など福祉の仕事に興味をお持ちの皆さんへ、中心会で活躍中の非常勤職員さんにスポットをあててご紹介します。

介護職員（非常勤職員）の声



T・Kさん

中心荘第一老人ホーム／特別養護老人ホーム部門勤務
平成20年11月入職／週2日8:00～13:00勤務

○以前はどういった業界で働いていましたか？

福祉関係以外の業種で働いてきました。

○この仕事を選択した動機を教えてください。

- ・福祉関係以外の業種で長年仕事をしてきましたが、転職を考え退職しました。退職後、仕事を通じた社会との繋がりをもってみたいと思いました。
- ・高齢になった親を見て介護のことを知りたくなり、ヘルパー2級を取得しました。資格を活かそうと思い応募しました。

○中心会を選んだ理由を教えてください。

- ・自宅から近かったこと、そしてなにより自宅のある地域で仕事をすることにより、地域に貢献がしたかったことです。

○中心会よりも前にお勤めの職場と違う点はありますか？

- ・「人とかかわる」という点では前職と共通していて、違和感なく仕事を始めることができました。

○中心会の介護の仕事へ飛び込んでみて、感じたこと、苦労したこと、周りからフォローしてもらったことなどありますか？

- ・経験ゼロからのスタートでしたが、一から教わることができました。
- ・現場での失敗で仕事が怖くなったことがあります。周りの先輩職員から「自分達の仕事がご利用者の暮らしを支えているのだから自信をもって！」と言われ、がんばることができました。
- ・始めて1年経った頃、仕事の流れやご利用者の行動がわかるようになり、仕事が楽しくなりました。
- ・ご利用者から声をかけられるようになったときはうれしかったです。

○仕事をしていてどんな時に充実した気持ちになりますか？

- ・ご利用者に声をかけられ、次の出勤日を心待ちにされていることは、自分が必要とされていることをとても感じます。

○家庭との両立という点で、ご家族に応援をしてもらっていることや、逆に大変なことはありますか？

- ・孫の迎えなどを手伝っています。このことを職場の方々が理解してくださり、配慮してもらっています。

○これから介護の仕事をしようと思っている方々へ一言！

- ・広い年齢層の方々と一緒に仕事をすることができます。いろいろな年齢層の方とコミュニケーションをとることができます。
- ・ご利用者から教わることも多くあります。高齢の方の思いを知ることもでき、それを次の世代に繋いでいきたいと思っています。一緒にがんばりましょう！